



10 extranjeros fueron denunciados en Santa Cruz tras fiscalización de la PDI

Detectives de la Sección Migraciones y Policía Internacional San Fernando, se trasladaron hasta la avenida Rafael Casanova de Santa Cruz, con la finalidad de fiscalizar a extranjeros que residen en el sector.

De acuerdo a lo señalado por la PDI, durante la

fiscalización fueron identificados 10 extranjeros incumpliendo la Ley Migraciones y Extranjería, mayoritariamente ciudadanos de nacionalidad venezolana.

Según señalaron desde la Policía Civil, se trata de personas infractoras por ingresar al país a través

de pasos fronterizos no habilitados y/o desarrollar labores remuneradas sin los permisos requeridos.

La Policía de Investigaciones denunció a los infractores a la autoridad administrativa, la cual determinará las acciones a seguir, según corresponda en cada caso.